



Prix: 9.80 €

En librairie le :

le 2 octobre 2013

D'où provient la **souffrance dépressive** : Lésion cérébrale ? Infection microbienne ?
Dysfonctionnement d'un organe ? Problème génétique ?

Aujourd'hui, aucun scientifique sérieux ne peut prétendre répondre clairement à ces questions. L'envahissement du marché du médicament par des antidépresseurs toujours plus nombreux est d'autant plus préoccupant et paradoxal.

Dans cette Lettre ouverte au déprimé, Pascal-Henri Keller, professeur de psychologie clinique et psychanalyste, s'adresse autant à ceux que la souffrance dépressive accable qu'à leur entourage qu'elle déroute, autant à ceux qui l'étudient qu'à ceux qui la traitent.

Écrit par Dunod

Mercredi, 24 Juillet 2013 13:41 - Mis à jour Mercredi, 24 Juillet 2013 13:59

A partir d'un constat sans appel du marché de la dépression, il offre du déprimé un portait renouvelé : celui d'un être humain aux prises avec un mal singulier, qui ne saurait être ni expliqué ni soulagé d'une seule et même façon

.

Patrick-Henri Keller est professeur de psychologie clinique à l'université de Poitiers, il enseigne aussi à Paris 7 et Bordeaux 2-Victor Ségalen. Il a déjà publié de nombreux ouvrages dont "Le dialogue du corps et de l'esprit" chez Odile Jacob en 2006. Chez Dunod : La question psychosomatique, Topos, 2008; Le corporel, coll. I et C, 2010.